
1 -    المصادقة على محضر اجتماع رؤساء الاتحادات المنعقد في 
صنعاء بتاريخ 25 مايو 2009م.

2 -  اعتماد تقرير اللجنة الدائمة لأمناء السر حول استعدادات 
الجمهورية اليمنية لاستضافة خليجي 20 والتوصيات المرفوعة.

3 -  إقرار موعد الزيارات الميدانية للجنة الثلاثية خلال فترات زمنية 
تتراوح بين )شهر ونصف إلى ثلاثة شهور( وبحسب ما تراه اللجنة 

المكلفة بالنزول الميداني.
4 -  إقرار مباركة استضافة اليمن بطولة خليجي 20 واعتماد موعدها 
بصورة نهائية خلال الفترة )22نوفمبر – 4 ديسمبر( 2010م بإعبتار 

هذا الموعد لا يتعارض مع أجندة 
الات��ح��ادي��ن ال��دول��ي والآس��ي��وي. 
وتكليف الاتحاد اليمني لكرة القدم 
الاتحادات  مباركة  عن  بالإعلان 
بطولة  لاستضافة  الخليجية 

خليجي 20 .. 
5 -  مناقشة التوصية المرفوعة 
السر  لأمناء  الدائمة  اللجنة  من 
بشأن إضافة تاريخ انطلاق الدورة 
)1970م( في شعار الدورة الجديد 
وك��ذل��ك ملاحظة ع��دم تطابق 
الترجمة الانجليزية مع التسمية 
العربية في الشعار ، وتم إقرار 
اعتماد شعار الدورة كما هو عليه 

بدون أي تعديل.
6 -  إق��رار دع��م ملف قطر في 
استضافة بطولة كأس العالم في 
عام 2022م .. وكذلك دعم اليمن 
والعراق في استضافة بطولتي 

خليجي 20 وخليجي 21 .
7 -  الموافقة على طلب رئيس 
الاتحاد العراقي بإضافة أمين سر 
الاتحاد العراقي للجنة الميدانية 
تنفيذ  على  ب��الاط��لاع  المكلفة 
المنشآت الرياضية كمراقب بهدف 
الاستفادة من التجربة اليمنية في 

استضافة كأس الخليج.

 وزير الشباب والرياضة : الشراكة الحقيقية ستعزز من فرص 
النجاح .. ونسخر كل الإمكانات لتحقيق استضافة مميزة

وافتتح اجتماع رؤساء الاتحادات الخليجية واليمن والعراق لكرة القدم بكلمة 
لمعالي وزير الشباب والرياضة حمود محمد عباد رحب فيها باسمه وزملائه 
في اللجنة التحضيرية العليا لبطولة خليجي 20 برؤساء الاتحادات الخليجية 

لكرة القدم.
مبيناً أن استضافة خليجي 20 تبعث علىالاعتزاز وتجسد انتماء اليمن للمنظومة 

الخليجية وانها جزء لا يتجزأ من الخليج العربي والجزيرة العربية.
ؤأكداً أن اليمن حريصة على تحقيق النجاح في استضافة البطولة وتسخر كل 
الإمكانات اللازمة لاحتضان هذا الحدث الخليجي الهام وتوفير كل متطلبات 
النجاح سواء فيما يتعلق بالمنشآت الرياضية أو الفنادق المخصصة لإيواء 
المنتخبات المشاركة وبما يلبي الآمال والتطلعات من قبل الأشقاء في دول 

مجلس التعاون الخليجي.
وأضاف : الحكومة اليمنية تقدر تقديراً عالياً الدعم المعنوي الكبير الذي تقدمه 
الاتحادات الخليحية للاستضافة اليمنية التي أبدت تأييدها المطلق والذي يعكس 

حب الأشقاء لوطنهم اليمن.
الرئيس علي عبدالله صالح رئيس  الأخ  أن توجيهات فخامة  إلى  ولاف��ت 
الجمهورية جاءت واضحة وصريحة بخصوص استضافة خليجي 20 ، الأمر 
الذي ساهم في مضاعفة الجهود لتحقيق أعلى درجات النجاح في أول استضافة 
يمنية يسعى الجميع من خلالها إلى تحقيق البعد الرياضي والإنساني الذي 
يقرب بين الشباب والرياضيين في الوطن العربي وتشهد تظاهرة رياضية 

تعزز من دورات كأس الخليج.
واشاراً في ختام حديثه إلى أنه بفضل التعاون الثنائي وتبادل وجهات النظر 
تتحقق للشباب والرياضيين آمالهم وتطلعاتهم . مقدراً الأدوار الطيبة للأشقاء 

الخليجيين والشراكة الحقيقية التي تربط اليمن بهم وهو ما سيعزز من نجاح 
الاستضافة اليمنية للبطولة الخليجية.

رئيس اتحاد كرة القدم : سعداء باحتضان المؤتمر الثاني لرؤساء الاتحادات 
الخليجية .. ونجدد حرصنا على تحقيق استضافة مميزة لخليجي 20

كما ألقى الشيخ أحمد صالح العيسي كلمة رحب في مستهلها 
بأصحاب السمو والسعادة رؤساء الاتحادات الخليجية لكرة القدم.

وقال : نتشرف بحضوركم إلى صنعاء التاريخ للمشاركة في دورة 
كأس الخليج العربي مجدداً التأكيد على قدرة اليمن على استضافة 
اليمن بطولة خليجي 20 خاصة في ظل التقدم الملحوظ في سير 
العمل بالمشاريع الرياضية الخاصة ببطولة خليجي 20 من ملاعب 
الإيوائية وغيرها من  المنشآت  مباريات وملاعب تدريب وكذلك 

المرافق الخدمية.
وأستعرض محضر الاجتماع والقرارت التي خرج بها المؤتمر غير 
العادي لرؤساء الاتحادات الخليجية والذي انعقد في صنعاء في 22 

مايو الماضي ، وكذلك التوصيات ولائحة البطولة التي اعتمدها 
المؤتمر.

تقرير الجولة الميدانية للجنة الثلاثية
وكانت اللجنة الثلاثية المكونة من أمين سر الاتحاد السعودي لكرة 
القدم السيد فيصل العبدالهادي وأمين سر الاتحاد الإماراتي سعادة 
يوسف محمد عبدالله وأمين سر الاتحاد العُماني السيد صالح بن 
عبدالله الفارسي قد رفعت تقريراً شاملًا تضمن النتائج التي خرجت 
بها في  ضوء الجولة الميدانية التي قامت بها إلى مدينة عدن ، وعلى 

النحو التالي :
إلى   ميدانية  بزيارة  والمكلفة  المشكلة  الثلاثية  اللجنة  قامت 
محافظة عدن يوم الخميس الموافق 24 ديسمبر 2009م للاطلاع 
على التجهيزات التي تقوم بها الجمهورية اليمنية لاستضافة خليجي 
20 المقرر إقامتها في محافظة عدن خلال الفترة )22 نوفمبر – 4 

ديسمبر( 2010م ، وفيما يلي إيجاز لمضمون الزيارة :

أولًا : زيارة ملاعب التدريب
قامت اللجنة بزيارة أربعة ملاعب مخصصة للتدريب من أصل ستة 
ملاعب ، وقد أظهرت الجولة الميدانية بأن كل هذه الملاعب ستكون 
جاهزة في شهر مارس 2010م ، الملعبان الآخران فحسب تأكيدات 
المسئولين فإنها ستكون جاهزة في شهر مارس 2010م وبحد أقصى 

شهر مايو 2010م.
تم  التي  الملاعب  في  الانجاز  نسبة  يوضح  ج��دول  يلي  وفيما 

زيارتها:
ملعب نادي شمسان – نسبة الإنجاز 40 % - يتسع ل� 3000 متفرج

ملعب نادي التلال – نسبة الإنجاز 40 % - يتسع ل� عشرة آلاف متفرج  
إضافة إلى 200 متفرج في صالة كبار الشخصيات ويقع على البحر 

ويحتل موقعاً  ممتازاً.
ملعب نادي الشعلة – نسبة الانجاز 40 % - يتسع ل� 3000 متفرج

 3000 ل�  30 % - يتسع  المنصورة – نسبة الانجاز  ن��ادي  ملعب 
متفرج

ثانياً : زيارة استاد 22 مايو الدولي )الملعب الرئيسي(
اتضح من خلال الزيارة بأن مشروع تطوير وتعديل الإستاد يتم تنفيذه 
بمعدلات سريعة تزيد عن المعدلات المستهدفة مما يساعد على الانتهاء 

من المشروع بشكل نهائي في شهر أغسطس 2010م بدلًا من أكتوبر 
2010م  ، وكان المهندس ومقاول المشروع قد أكدا حرصهما على تسليم 

المشروع في وقت مبكر قبل  بدء البطولة.
لكبار  مقصورات  إلى  إضافة  متفرج   28500 لنحو  الإستاد   ويتسع 
ليواكب  الإستاد  صمم  وقد   ، شخص   1500 لنحو  تتسع  الشخصيات 
المواصفات المعتمدة من الاتحاد الدولي لكرة القدم في كل محتوياته 
سواء الفنية أو الإدارية أو الإعلامية ، أما بالنسبة للملعب الثاني الذي يتم 
إنشاؤه في مدينة أبين فلم تتسنى زيارته إلا أن الإخوة المعنيين أكدوا 

بأن معدل الانجاز تجاوز نسبة )40%(.

ثالثاً : الاطلاع على الفنادق :
تم زيارة فندق جولدمور والذي اتضح بأنه من الفنادق الممتازة وتتوفر 
فيه كل الخدمات اللازمة ، كما تم المرور بالفندق الجديد الذي يتم 
إنشاءه حالياً ومن المتوقع أن يكون مقراً لإقامة المنتخبات ، إضافة إلى 
وجود فندق عدن وفندق مريكيور ، وقد أوضح المعنيون بوزارة السياحة 
بأن هناك كثيراً من الفنادق والشقق الفندقية سواء الجاهزة أم  التي 

يتم تحديثها أو تلك التي هي تحت الإنشاء وهي كفيلة باستيعاب أكثر 
من مائتي ألف شخص.

رابعاً : زيارة إدارة أمن مدينة عدن
أتيحت للجنة الثلاثية فرصة زيارة إدارة أمن مدينة عدن ، وقد قدم 
مدير الإدارة شرحاً وافياً عن  الخطة الأمنية الشاملة لتوفير الحماية 
لكل الوفود ، وسوف يتم البدء في تنفيذ هذه الخطة في شهر يناير 
2010م وتستمر حتى نهاية ديسمبر 2010م وسوف يعتمد في تنفيذ 
هذه الخطة على استخدام تقنية المعلومات والأنظمة التكنولوجية 
المتطورة مثل نظام )TETRA( و )GIS( ، إضافة إلى تفعيل مركز 
الطوارئ )199( المجهز بأحدث وسائل الاتصال والكوادر البشرية 
المدربة ، بحيث يكون الرد على أي مكالمة واردة إلى مركز الاتصال 
خلال أقل من 6 ثوان وهو معدل ممتاز بالطبع ، والجدير بالذكر 
بأن الخطة الأمنية تغطي الجوانب البرية والبحرية وأماكن الإقامة 
والملاعب والتي هي مزودة بحساسات لكشف الدخان ومربوطة 

بغرفة العمليات.

خامساً : الانطباع العام 
1 - إن ما لمسته اللجنة خلال الزيارة أمر يدعو إلى الارتياح والاطمئنان وأن 
مرافقة اللجنة في زيارتها من قبل سعادة محافظ عدن وبرفقته سعادة نائب 
المحافظ وسعادة وكيل الشئون الرياضية والوكيل المساعد لوزارة السياحة 
وكبار القادة من مديرية أمن مدينة عدن زاد بلا أدنى شك الثقة المتولدة 
لقدرة واستعداد المدينة لتقديم تنظيم ناجح لخليجي 20 وقد أكدوا بأنهم 

قطعو العهد بالعمل بهذا الاتجاه.
اللجنة سواء من  بها  التي استقبلت  والحفاوة  إن حسن الاستقبال   -  2
المسئولين بشكل عام ومن الجمهور والمواطنين والشباب والصبيه بشكل 
خاص لا سيما عند زيارة المواقع المشار إليها لدليل على تكاتف جميع شرائح 
المجتمع والرغبة الأكيدة لإنجاح البطولة وتقديم الغالي والنفيس من أجل 

ذلك.
3 - هناك ملاحظة من خلال الزيارة للمعنيين لحث الشركة القائمة على 
بناء الفندق والمرافق المصاحبة له المقرر إقامة المنتخبات فيه على زيادة 
سرعة العمل ومعدلات الانجاز كونه لا يزال قيد الانشاء وأن المدة الباقية 

ليست طويلة.
4 -  تقترح اللجنة رفع طلب للاتحاد اليمني بتقديم جدولة دقيقة توضح 

مراحل العمل في الاستادات والفنادق الخاصة بفعاليات البطولة.
5 -    تقترح اللجنة الثلاثية أن تكون 
هناك زي��ارات ميدانية مجدولة كل 

)45( يوماً.
-6 تشكر اللجنة سعادة محافظ عدن 
وكل المسئولين على حفاوة الاستقبال 
وتسهيل مهمة اللجنة وكذلك شكرها 
لأمين عام الاتحاد اليمني لكرة القدم 
الدكتور حميد الشيباني على الخدمات 
والترتيبات التي قام بها بمعية زملاءه 

لانجاح مهمة اللجنة.

توصيات اللجنة الدائمة 
لأمناء السر

سر  لأمناء  الدائمة  اللجنة  وكانت 
قد  القدم  لكرة  الخليجية  الاتحادات 
رفعت جملة من التوصيات للاجتماع 
غير العادي لأصحاب السمو والسعادة 
واليمن  الخليجية  الاتحادات  رؤس��اء 
والعراق حول استعدادات الجمهورية 

اليمنية ، وهي كالتالي :
للمعنيين س��واء من  التوصية   -  7
الفندق  بناء  على  القائمة  الشركة 
والمرافق المصاحبة له المقرر إقامة 
المنتخبات فيه على زيادة سرعة العمل 
وم��ع��دلات الان��ج��از كونه لا زال قيد 
الإنشاء وأن المدة الباقية ليست طولية.

8 - مطالبة الاتحاد اليمني بتقديم جدولة دقيقة توضح مراحل العمل في 
الاستادات والفنادق الخاصة بفعاليات البطولة على أن تقوم اللجنة الثلاثية 

بزيارات ميدانية كل )45( يوم لمتابعة الأعمال المنجزة.
9 - التوصية بإصدار بيان موحد يبارك للاتحاد اليمني استضافة دورة كأس 
الخليج العربي العشرين وفقاً للزيارة الميدانية والتقرير المقدم من اللجنة 
لاستضافة  اليمنية  الجمهورية  جاهزية  يؤكد  وال��ذي  السر  لأمناء  الدائمة 

البطولة.
10 -  إن ما لمسته اللجنة خلال الزيارة أمر يدعو إلى الارتياح والاطمئنان وأن 
مرافقة اللجنة في زيارتها من قبل سعادة محافظ عدن وبرفقته سعادة نائب 
المحافظ وسعادة وكيل الشئون الرياضية والوكيل المساعد لوزارة السياحة 
وكبار القادة من مدير أمن مدينة عدن زاد بلا أدنى شك الثقة المتولدة لقدرة 

واستعداد المدينة لتقديم تنظيم ناجح.
11 -  إن حسن الاستقبال والحفاوة التي استقبلت بها اللجنة سواء من المسئولين 
بشكل عام ومن الجمهور والمواطنين والشباب والصبية بشكل خاص لا سيما 
عند زيارة المواقع المشار إليها لدليل على تكاتف جميع شرائح المجتمع والرغبة 

الأكيدة لإنجاح البطولة وتقديم الغالي والنفيس من أجل ذلك.

15 Email: 14october@14october.com
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اللجنة الميدانية تشيد بمستوى تنفيذ المشاريع الرياضية .. وتؤكد الاقتراب من الجاهزية

رؤساء الاتحادات الخليجية لكرة القدم يباركون استضافة اليمن )خليجي 20 (

صورة جماعية لرؤساء الاتحادات الخليجية جانب من الحضورعباد في المؤتمر غير العادي الرؤساء الاتحادات الخليجية

مع تحيات الم�ؤ�س�سة 

العامة للتاأمينات 

الاجتماعية

لحيـــــــــــــاة هادئة ومطمئنة لك ولأ�ســـــــــــرتك

بادر اإلى ال�ســـــــــــتراك في نظام التاأمينات الجتماعية
اأخــي المغترب:

❊ �سنعاء 14/  اكتوبر / متابعة / عبدالله قائد علي  :

أنهى أصحاب السمو والسعادة رؤساء الاتحادات الخليجية لكرة القدم الجدل الذي أثير مؤخراً 
حول استضافة اليمن   لبطولة خليجي 20 حينما جددوا التأكيد على اعتماد Hستضافة اليمن 

لمنافسات البطولة خلال الفترة )22نوفمبر – 4 ديسمبر( 2010م.
وعبر رؤساء الاتحادات الخليجية واليمن والعراق في مؤتمرهم غير العادي )الثاني( الذي احتضنته 
العاصمة صنعاء أمس عن سعادتهم بنتائج الزيارة الميدانية للجنة المكلفة بالاطلاع عن سير 
الأعمال في المشاريع الرياضية الخاصة باستضافة بطولة خليجي 20 والتي تتم بوتيرة عالية 
في إطار البرنامج الزمني مما يضمن الانتهاء من تلك المشاريع قبل فترة كافية من انطلاق 

البطولة.
وناقش رؤساء الاتحادات الخليجية أمس في مؤتمرهم العديد من المواضيع المدرجة على جدول 
الأعمال التي تضمنت التقرير المقدم من اللجنة الدائمة لأمناء السر حول نتائج الزيارة الميدانية 

إلى مدينة عدن وكذلك التوصيات المرفوعة.
وخرج اجتماع أصحاب السمو والسعادة رؤساء الاتحادات الخليجية بالقرارات التالية :

جانب من الحضور  رئيس اتحاد كرة القدم في المؤتمر 


